

Les petits États caribéens : une priorité de la CEPAL



La Havane, 12 mai, (RHC).- Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, a confirmé à La Havane la priorité qu'accordera cette agence spécialisée des Nations Unies aux petits États caribéens.

« Il s'agit d'un engagement ferme de la part de la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes en sachant pertinemment que ces nations sont les plus vulnérables de la région à cause des défis financiers internationaux et des effets du changement climatique. » a-t-elle relevé.

Dans son discours durant la dernière journée de travaux de la 37^e session de la CEPAL ici à La Havane, Alicia Barcena, a souligné que les Caraïbes et l'Amérique Latine doivent être vus comme une seule région qui a besoin de relever des défis communs pour encourager la croissance et la relation vertueuse entre égalité, croissance de la productivité et développement économique.

Elle a encouragé les 33 pays membres de cette organisation à combattre la culture des privilèges dans la zone où quelques-uns obtiennent les plus grands bénéfices en raison de leur classe sociale, et condition socio-économique, de leur meilleur accès à l'éducation, à la santé et à la prise de décisions.

Elle a souligné qu'il est important de joindre des efforts contre la globalisation actuelle parce qu'elle exacerbe les asymétries et contre des phénomènes courants aujourd'hui dont l'évasion fiscale, la réduction des budgets pour les politiques sociales et le trafic de personnes, d'armes et de drogues.



Radio Habana Cuba